



Communiqué de presse

Signature de convention de collaboration entre

les Hôpitaux Robert Schuman et l'Association Luxembourg Alzheimer

Le 16 décembre 2019, une convention de collaboration a été signée entre les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) et l'Association Luxembourg Alzheimer (ala).

La convention a été signée à l'Hôpital Kirchberg par le Dr Carine Federspiel, Vice-Présidente du Conseil d'Administration ala, M. Denis Mancini, Membre du Directoire ala, M. Christian Kirwel, Directeur des Soins HRS, Mme Sandra Thein, Directeur administratif et financier HRS.

La collaboration entre les HRS et ala a pour but principal d'optimiser la qualité de prise en charge des patients communs, de garantir la continuité des soins et de mettre en place des mesures afin d'éviter/prévenir tout passage au milieu hospitalier.



De gauche à droite : M. Denis Mancini, Membre du Directoire ala, Dr Carine Federspiel, Vice-Présidente du Conseil d'Administration ala, M. Christian Kirwel, Directeur des Soins HRS, Mme Sandra Thein, Directeur administratif et financier HRS.

En présence également du Dr Ana Sanchez, Directrice Médicale du Pôle Gériatrie HRS, de Mme Pascale Bleser, Directrice Soins du Pôle Gériatrie, du Dr Serge de Nadai, gériatre HRS.



De gauche à droite : Mme Pascale Bleser, Directrice Soins du Pôle Gériatrie, Dr Serge de Nadai, gériatre HRS, Dr Ana Sanchez, Directrice Médicale du Pôle Gériatrie HRS

Association Luxembourg Alzheimer (ala)

Plus de 30 ans d'expérience dans le domaine de la démence

L'Association Luxembourg Alzheimer (ala) est un réseau d'aide et de soins spécialisé dans la prise en charge des personnes atteintes de démence. Depuis sa création en 1987, l'ala s'engage à l'échelle nationale et internationale pour défendre les intérêts des personnes atteintes de démence et de leurs proches.

L'ala a été créée en 1987 par des proches de personnes atteintes d'une maladie démentielle. En trois décennies, l'association a acquis une expérience considérable dans le domaine de la démence. Au fil des années, la priorité de l'ala est toujours restée la même : offrir la meilleure qualité de vie possible aux malades et à leur famille.

Les différentes structures de prise en charge de l'association lui permettent d'offrir aux personnes touchées par la maladie toutes les prestations prévues par l'assurance dépendance ainsi que de nombreux autres services d'aide et d'assistance.

Tous les services de l'ala en un clin d'œil :

- ala plus, service d'aide et de soins à domicile
- 6 foyers de jour (Bonnevoie, Dahl, Dommeldange, Dudelange, Esch-sur-Alzette, Rumelange)
- 1 maison de séjour et de soins (Erpeldange-sur-Sûre)
- Alzheimer Café
- Service social et de coordination
- Service psychologique
- Comité d'éthique
- Service de conseil en matière d'adaptation du logement
- Formations continues pour les professionnels et les proches
- Helpline (24 h/24) : 26 432 432

Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.alzheimer.lu

info@alzheimer.lu

T. 26 007-1

Les Hôpitaux Robert Schuman sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte-Marie située à Esch-sur-Alzette : plus de 280 médecins sous statut libéral et plus de 2250 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine.

Les missions du Groupe clairement définies sont structurées autour de sept pôles de compétence : le pôle Femme, Mère, Enfant, le pôle de médecine interne, le pôle « appareil locomoteur », le pôle « psychiatrie », le pôle « viscéral-oncologie », le pôle « gériatrie », le pôle « transversal ». Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de ses patients. Des rôles académiques et de recherche compléteront les missions cliniques des pôles.

www.hopitauxschuman.lu